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囲碁クラブ 池原 芳郎 様   料理クラブ 関本洋子様 片山順子様   水彩画クラブ 清水 心澄 様  

               園田道子様 松木成子様 横井春美様 

書道クラブ 樋口 ミキ子 様 手芸クラブ 佐藤 範子様 加藤 久美子様  空手クラブ 天池 朝生 様 

下早川小学校では、各分野の達人をクラブ講師としてお招きしています。今

年も上記 7つのクラブを開設し、6 月から 11月まで計 6回のクラブ活動を実

施いたしました。4～6 年生は希望制で各クラブに所属し指導を受けました。

11 月 2 日（木）クラブ最終日の「感謝の会」では、クラブで仕上げた作品を

見せたり模擬対戦をしたりして成果発表し、感謝の気持ちをお伝えしました。 

講師の皆さんからは「子どもたちはよくがんばっていた」「もっと時間があ

れば･･･」との声も聞かれました。来年のクラブ活動ではさらに改善を加えてい

きたいと思います。講師の皆様ありがとうございました。 

 

生け花クラブ 関澤ハマ子様 

校内持久走記録会での記録掲載に誤りがありました(太字部分)･･･お詫びいたします。 

「一歩前へ 10 月号」で掲載した持久走記録会の記録が間違っていました。訂正しお詫びいたします。 

    男 子 女 子 

１．２ｋｍの部 ３年 松田瑛貴さん  5 分 19 秒 ３年 佐藤杏樹さん   5 分 27 秒 

１．７ｋｍの部 ４年 澁谷璃玖さん  7 分 38 秒 ３年 相沢美緒さん   7 分 40 秒 

２．４ｋｍの部 ６年 松田優光さん   ９分 20 秒 4 年 原惺里奈さん   10 分 45 秒 

一歩前へ  

回 覧 

http://www.tukimizu.itoigawa.ed.jp/


１学期学校評価アンケートの集計結果 

 下早川小学校では、よりよい学校づくりのために学校評価を年 2 回実施しています。 

☆「はっきりハイ」と「だいたいハイ」の合計を肯定的評価として、％で表しました。 

☆児童・保護者の肯定評価の割合を表記しました。 

☆質問項目は、児童アンケートの表記としました。保護者アンケートは（  ） 

 質 問 項 目 ＜各項目 80％を目標＞ 児童 保護者 

１ 学校に来るのが楽しい。（感じていますか） 90.8 98.6 

２ 学校の授業がよくわかる。（よくわかっているでしょうか） 92.1 88.2 

３ 1 日に、家で「学年×10 分」以上、読書や勉強をしている。 78.9  

４ 生活科、総合的な学習の時間に学んだことを相手にわかりやすく伝えることが

できた。（伝わりましたか） 

86.9 95.5 

５ 学校にいじめや暴力がない。 88.2  

６ 今の私のクラスはいじめやからかいがあっても「やめろよ」と言えるクラスだ。 85.5  

７ 友達への言葉づかいに気をつけている。 97.4  

８ 困っている人がいると声をかけたり助けたりしている。 94.8  

９ 友達に進んで大きな声であいさつをしている。 

（家庭で自分からあいさつをしていたでしょうか） 

90.8 72.0 

１０ 地域の人に進んで大きな声であいさつをしている。 

（地域で自分からあいさつをしていたでしょうか） 

89.5 78.1 

１１ 早寝早起きをしっかりしている。 

（早寝早起きなどの基本的な生活習慣ができていたでしょうか） 

86.9 80.9 

１２ 朝ごはんをしっかり食べている。 89.5  

１３ 1 日 3 回はみがきをしている。 88.2  

１４ 体育の授業や休み時間に体を動かすことが好きだ。 89.5  

１５ 地震が発生した時、どうやって行動すればよいかわかる。 94.8  

１６ 先生は困ったことや相談したいことがある時、ちゃんと話を聞いてくれる。 

（教職員の児童一人ひとりに応じた指導は適切だったでしょうか） 

97.3 94.1 

 【アンケートの結果について】 

ほとんどの項目で 80％を達成しておりよい結果ととらえています。「もう少し」と感じるのは家庭学習、

あいさつの取り組み方です。家庭学習については、各学級でも児童の意欲付けや個に合った課題を出すなどし

て取り組んでおります。また、糸魚川東中学校区で実施する家庭学習強調週間をよい機会として取り組んでい

きます。あいさつについては、児童会が中心になってあいさつ運動に取り組んでいます。 

保護者の皆様には、ご家庭でも家庭学習とあいさつの励行についてご支援をお願いいたします。また、学校

行事等についてご意見・ご要望がありましたら、ぜひお聞かせください。今後ともご支援・ご協力をよろしく

お願いいたします。 

  

 平成 2６年～28年まで社会福祉協議会の指定事業を受け、児童が鉢花を持参して独居高齢者宅訪問を行っ

てきました。しかし、今年度は予算措置がないこと、上早川小との統合後、校区が広くなり、訪問するお宅が

210 軒と多くの時間が必要になったことから、訪問活動を見合わせることにいたしました。児童の訪問を楽

しみに待っていてくださった皆様には大変申し分けなく思います。何卒ご理解をお願いいたします。                                                                                                


